

# Abolition de la dette

## Une campagne signée Michel Eleftriadès



Le producteur Michel Eleftriadès a lancé une campagne médiatique visant à obtenir l'abolition de la dette publique. C'est la première fois que la société civile enclenche un mouvement lié à cette thématique majeure pour le pays. M. Eleftriadès a annoncé la formation d'une organisation non gouvernementale baptisée Nous ne paierons pas, dont l'objectif est de convaincre les dirigeants libanais que la dette est «inique» et que les contribuables n'ont donc aucune raison de la payer. A l'appui de son raisonnement, Michel Eleftriadès affirme que la majeure partie de la dette a été contractée par le gouvernement libanais, à partir de 1993, c'est-à-dire à un moment où le Liban était sous tutelle syrienne. Le Parlement était alors illégitime selon lui, en raison d'un taux de participation moyen inférieure à 10%. L'homme de spectacle cite les cas de plusieurs pays en voie de développement, en Amérique latine, en Asie ou en Afrique, qui ont obtenu une abolition de leur dette externe en faisant valoir qu'elle avait été contractée par des gouvernements illégitimes ou soumis à l'occupation.